

ENDERGEBNIS DES MANNSCHAFTSBEWERBES im MONAT

M Ä R Z 2018

Pl.:	Mannschaft:	Ortschaft:	Punkte:
1.	DC Team Angern	Strasswalchen	225 Punkte
2.	DC Balkan Expreß	Bad Ischl	100 Punkte
3.	DC Gremlins	Hof bei Salzburg	66 Punkte
4.	DC Neumarkt I	Neumarkt am Wallersee	64 Punkte
5.	DC Team Pascha	Salzburg-Stadt	50 Punkte
6.	DC Puzzles	Mondsee	38 Punkte
7.	DC Peter´s Zirbenzuzler	Strasswalchen	36 Punkte
8.	DC Team Loibichl	Loibichl	32 Punkte
9.	DC Muppets	Zell am Moos	30 Punkte
10.	DC Triple Nix Angern	Strasswalchen	27 Punkte
11.	DC Blue Bulls	Strasswalchen	20 Punkte
12.	DC Angern´s Mixed Team	Strasswalchen	14 Punkte
13.	DC Dart-Fighters-Angern	Strasswalchen	7 Punkte
14.	DC Speedy Bull	Frankenmarkt	6 Punkte

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im

M Ä R Z 2018

(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)

Saisonsieg Nr. 3 für Titelverteidiger Team Angern!!

Die Lokalmatadoren aus Angern sind nach anfänglichen Startproblemen bei den letzten "3 Turnieren" so richtig auf Touren gekommen und lassen der Konkurrenz derzeit praktisch keine Chance.

Mit "414 Punkten" Rückstand vor den letzten zwei Saisonturnieren können die Siegeschancen vom einzigen Verfolger DC Balkan Expreß aus Bad Ischl nur mehr als theoretisch eingestuft werden.

Gerade beim März-Turnier 2018 hat sich aber hinter diesem Duell mit dem DC Gremlins aus Hof bei Salzburg ein neues Team etabliert und den dritten Platz vom Februar wiederholen können.

Auch der DC Neumarkt I auf dem vierten Platz hat nach verstärktem Teamauftritt das beste Saisonergebnis erzielen können.

Nur auf Platz "10" landete der Monatssieger vom November 2017 - der DC Triple Nix Angern - positiv sei aber angeführt, daß der dritte Platz in der Gesamtwertung verteidigt werden konnte.

Herzliche Gratulation!!!